

OITA WEEKLY



[RIテーマ] 「世界に希望を生み出そう」
[地区スローガン] 「ロータリーは学び舎であり、遊び場である
そして今、ロータリーアクションは世界を変える」
[大分RCスローガン] 「We are Rotarians」

第2回例会 2023年7月11日 No. 3460

例会 / 毎週火曜日 12:30 トキハ会館4F
会長 馬場ヒロ子 / 幹事 永田悠三郎

本日のプログラム

| | | |
|------------|------------|--------------------------------------|
| 点 鐘 | 18時30分 | 今週のお祝い |
| ロータリーソング | それぞこそロータリー | 会員誕生日 廣原 武史会員 7月18日 宮本 隆之会員 7月19日 |
| ゲスト・ビジター紹介 | 馬場 会長 | |
| 会長の時間 | 馬場 会長 | |
| 出席及び幹事報告 | 永田 幹事 | 懇親会 進行：クラブ管理運営委員会 |
| 新会員入会式 | 須藤 礼 会員 | |
| 委員会報告 | 関係委員長 | |
| ニコボックス | 徳高 S.A.A. | |

第1回 7月4日 例会記録

| 出席報告 | |
|-----------------------|------------|
| 会員総数 (免除会員) | 47名 (4) |
| 出席総数 (免除会員) | 38名 (1) |
| 出席率 | 86.36% |
| ゲスト | 3名 |
| ビジター | 0名 |
| 6月20日 修正出席率 97.78% | |

会長の時間 馬場会長

皆様、こんにちは。今年度の会長を拝命いたしました、日本連合警備株式会社の馬場ヒロ子でございます。大分県の中で最も歴史と伝統があり、様々な分野のリーダーとしてご活躍をされておられる会員が集う、この大分ロータリークラブの会長を仰せつかりましたことを、大変光栄に存じております。また同時に責任の重さに身が引き締まる思いでございます。精一杯努力する所存ですので、この1年間、どうか御指導御鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。今年度の方針等につきましては、後の卓話の時間に少しかお話しさせていただきます。本日は、最初の「会長の時間」でございますので、私の自己紹介をさせていただきますと存じます。

私は大分市で生まれ、大分大学教育学部附属中学校を経て、県立大分舞鶴高校を卒業いたしました。その後は、福岡市にある西南学院大学英文科に進学し、卒業後は株式会社電通九州に勤務した後、25歳で結婚いたしました。家族は、夫と二人の息子がおります。夫は九州大学病院の腫瘍内科医で、現在がんセンターのセンター長をしております。長男は早稲田大学を卒業後、電通で働いておりましたが、5年ほど前に大分に戻り、弊社で共に仕事をしております。次男は東京大学医学部を卒業後、研修医期間を終え、現在は東大病院で脳神経内科医として働いております。

私は、子供が生まれてからしばらくは専業主婦として子育てに奮闘しておりましたが、1997年より夫が米国のハーバード大学に留学することになり、約3年間、家族共々、ボストンで生活いたしました。当時ボストンで勤務していた日本人の妻の多くは、就労することは出来ませんでした。私は仕事を通して自分の可能性を広げたいと思っていましたので、昔から覚えのあったフラワーデザインの学校に通い、マサチューセッツ州認可のフラワーデザイナー資格を取得いたしました。その後、大変な苦勞をして就労許可証を取得し、自分で運転をしながらボストン中のフラワーショップを回り、就活をした結果、隣の歴史あるガーデンショップで働くことになりました。そこではウエディングの装花やクリスマスリース作りなど、遠くの場所まで赴き仕事をしました。

一方、小学1年生の長男と幼稚園児の次男は、現地の学校に通いました。ボストンでの教育は、両親のボランティア活動の占める割合がとて大きく、私は子供たちのために毎週学校に通い、図書館での読み聞かせや先生のお手伝いをしました。また、放課後のサッカーやアイスホッケーなどの課外活動などは居住する自治体の管理の元、主に父親たちが子供たちに指導を行っており、夫も参加しておりました。このように日本と比較して、子供の教育制度や環境の違いと共に、住民の教育に対する考え方の違いも強く感じた日々でした。

また、夫はハーバード大学の研究室に所属していましたので、私も学ぶために、ハーバード・エクステンションスクールに入学しました。これは大学が提供する生涯学習のコースで、歴史やビジネスなど多岐にわたる分野の選択ができ、私は英米文学のコースを選択し、約2年をかけて卒業しました。ここでの授業では、様々な国からの異なった背景を持った履修生達と、一つのテーマについて日々議論を行いました。この経験から、私は個々の多様性を尊重することを学びました。このように4人で肩を寄せ合いながら米国で暮らした心細くも刺激に満ちた3年間のことは、大切な思い出として印象深く残っています。

ポール・ハリス氏が、1905年に初めて信頼できる仲間をシカゴに集めてから、ロータリークラブが世界に広がりましたが、それは家族のような温かな人と人とのつながりがあったからだと思います。このような人のつながりはとても大切なことであり、世界共通のものであると感じております。

以上で本日のお話を終わります。ありがとうございました。

(参考web site) <https://ecubic.hatenablog.com/entry/2020/04/06/165021>

幹事報告

永田幹事

1. 別府北ロータリークラブ例会場変更のお知らせ

(旧) 杜の湯リゾート

(新) ホテル別府パストラル

例会曜日は水曜日、12:30点鐘で変更ありません。

2. ガバナー月信を各テーブルに置いておりますので テーブルごとに回覧してください。

ファンド奨学生紹介

ペレラ ガルヘーナゲ ウィヌリ ウデーシさん

国籍：スリランカ

立命館アジア太平洋大学 アジア太平洋学部

アジア太平洋学科 3年生

キム ジュソンさん

国籍：韓国

日本文理大学 経営経済学部 経営経済学科 2年生
米山記念奨学会・ファンド運営委員会の木村委員長から奨学生ご紹介の後、ペレラさんとキムさんからご挨拶をいただき、馬場会長からファンド奨学金(4~6月分)が手渡されました。

会長就任挨拶

馬場 ヒロ子会長

1. 私が約12年前、この大分ロータリークラブに入会した際、先輩方から最初に教えていただいたことは、「ロータリーとは職業奉仕の場所である」ということでした。すなわち、会員は、ロータリー活動を通じて、事業や社会生活において、奉仕の理念を実践しようということです。別の言葉で言えば、私たちはロータリアンであることを常に忘れず、高い倫理基準と高潔な精神を持ち、奉仕の理念で、それぞれの事業を行いましょうという意味だと思います。
2. 今年度の国際ロータリー会長のゴードン R. マッキナリー氏の方針は「“Create hope in the world” 世界に希望を生み出そう」です。コロナ禍から勇敢に立ち上がり、希望を見出し、行動をおこして前へ進むというメッセージです。そうすることで、これからも持続可能な変化をもたらし、世界を変えることができるということを強調しています。
3. RI 第2720地区2023-2024年の膳所ガバナーの地区スローガンは「ロータリーは学び舎であり、遊び場である。そして今、ロータリーアクションは世界を変える」です。私たちを取り巻く大きく変化する世界を受け入れ、多様性、公平さ、インクルージョンの概念を実現することを目的とします。今年度は10月28日(土)をロータリーデーとし、地区全体でポリオ撲滅に取り組む予定となっております。皆様、是非ご参加下さい。

4. そして、私たち大分RCの今年度のスローガンは、“We are Rotarians” にいたしました。

重点項目としてのスローガンは、

1. 親睦を深め楽しい例会にしよう
2. みんなのために行動しよう
3. もっとロータリーを知ろう

といたしました。これは親睦を通じて互いの友情を育み、国や文化を越えた理解を深め、また職業奉仕を通じて、地域社会の問題にも取り組んでいくという意味を含めております。そのような様々な活動において、ロータリーの理念を理解し、少しでもそれに近づくことができますように、大変未熟で心もとない会長ですが、皆様のお力をいただきながら、一生懸命にお勤めしたいと存じます。どうぞ指導の程よろしくお願い申し上げます。

副会長就任挨拶

山本 舜治副会長

大分RCに入会して8年が経ちました。その間 沢山の会員の皆様との交流を通じて色々な立場の違う方々の考えかたや行動を眼にしなが、社会全体の動向や大分を取り巻く環境などを勉強させて頂きました。ロータリークラブの活動内容や目的なども少しずつ理解して参りましたが、今年度は副会長を務めさせていただくことになり、馬場ヒロ子会長の基本方針でもある「ロータリーを楽しく」の方針に沿うように会長を補佐しながら会務を務めさせていただきます。1年間どうぞよろしくお願いたします。

幹事就任挨拶

永田 悠三郎幹事

本年度幹事を務めます永田です。よろしくお願いたします。

ロータリーは9年目に入りますが、昨年度は副幹事で昼の例会の出席率は100%でした。これまでに皆勤賞は何かあったかなと考えてみますと、学生時代第2外国語にフランス語をとりましたら、クラスは中国語との混合で、フランス語は僅か14名でした。出席も厳しく、教授からは90分講義の中よく当てられ、何となくサボることも出来ずやむなく出席しました。今回58年振りの皆勤で、自分で自分を褒めています。

話は変わりますが、大学に招かれて講演をしますが、その時の演題は「一度きりの人生、楽しくなきゃ損じゃない」です。大学3年、4年とテキ屋のアルバイトをしました。横浜、伊勢町、伊勢崎町で、タコ・スダコ・タラコを商店街の隅で売ります。トロ箱1箱800円のアフリカ産のタコを2,400円で、諸々売って1日のノルマは21,000円です。なかなか売れませんでした。親方は黙ってアルバイト代2,500円を払ってくれました。その時ほど肩身の狭い思いをしたことはありません。当時

トキハが450円、伊勢丹が650円、日本通運が900円の時代です。明治、早稲田大学の授業料が50,000円、慶應が80,000円ですから、いかに高かったかわかりだと思えます。「どうして売れないのか」真剣に悩みました。「俺は学生ではない、テキ屋なんだ。」と気づき、それからはなりふり構わずテキ屋に徹しました。そうすると面白いほど売れるようになりました。その時思ったのは、「どうせやらなきゃいけないことは嫌々ながらしても仕方ない。一生懸命やることだ。そうすれば面白くなる。」というものでした。

ロータリーの幹事も楽しんでやりたいと思っております。馬場会長も見かけとは違い「芯」も強い人であり気も強そうで、衝突しないよう頑張っていく所存です。皆様のご協力宜しくお願いします。

副幹事就任挨拶

佐藤 信彦副幹事

副幹事を拝命いたしました佐藤信彦です。本日の例会で緊張の初鳴きを終えほっとしています。令和1年10月入会で4年目になります。まだまだロータリー歴が浅く、若輩者ですので、ただただ馬場会長、山本副会長、永田幹事を精一杯お支えするテゴとして邁進することを誓います。

財務戦略・経営戦略を中心としたコンサルティング事業、投資事業と税理士業務を行っております。大分市出身で、大分舞鶴高等学校、法政大学から福岡銀行に入行、その後いくつかの会計事務所を経て、独立して10年になります。

大学卒業以来、ずっと無趣味が悩みでしたが5年前にゴルフを始めて、どハマリ。年間100ラウンドしています。ただ目標が年間ラウンド数になってしまい、スコアが伸びないのが目下の悩みです。平日、休日に関わらずゴルフ行けます！メンバー足りない時は声をかけてください。

どうぞ一年よろしく願い申し上げます。

ニコボックス

徳高 S. A. A.

●馬場会長、山本副会長、永田幹事、佐藤副幹事（各2口）

今年度の会長、副会長、幹事、副幹事の4名より、各2口ニコBOX致します。

親睦を深め、楽しい例会となるよう努めてまいります。

1年間、どうぞよろしく願い申し上げます。

●中野 通孝会員（3口）

同級生の馬場ヒロ子さん、会長就任おめでとうございます。一年間しっかりサポートします。

山本副会長、永田幹事、佐藤副幹事、どうぞよろしく願いいたします。

●佐藤 信彦会員（3口）

お手元のチラシのピアノトリオディナーショーのご案内です。

私が経営していますコンサルティング会社の主催で、7月24日（月曜日）19時～下郡のマリーゴールド迎賓館でピアノトリオディナーショーを行います。これは、コロナ禍で音楽家が発表の場が激減したため、音楽家を支援するために昨年初めて開催しました。近い距離から聞く音楽はとて迫力があり素晴らしいものがあります。また、ビジネスに携わる方々の交流の場でもご好評いただきました。

音楽家は、令和2年の野外家族例会にお呼びした「バイオリニストの朝来桂一さん」「チェリストの家長玲於さん」「ピアノは尾田し乃」です。

尾田は弊社のスタッフです。食事とお酒と素晴らしい音楽と交流をぜひお楽しみください。申し込みは私に言っていただければと思います。実費以外の収益は、尾田以外（笑）の二人の音楽家にお渡します。

ご家族で、また、経営者仲間の方々と、会社の方々と皆様の参加をお待ちしてニコボックス3口いたします。よろしく願いいたします。

●川野 みどり会員（2口）

馬場会長年度の船出おめでとうございます。

ヒロ子会長らしい華やかな楽しい一年になりますよう応援しています。

●木村 浩樹会員（2口）

6月28日、レンブラントホテルにて、大分信用金庫創立100周年記念式典を開催しました。総代や来賓等、約120名を招待し、大分市への子供施設に設置する大型遊具の寄付贈呈式等を行いました。

地域の皆さまに改めて感謝いたします。

●S. A. A. 徳高 康弘会員、松本 淳也会員（各1口）

本日から座席配置を元のスタイルに戻しました。これからはより一層親密な大分ロータリークラブになるよう努めてまいります。皆様もニコボックスへのご協力をお願い致します。

●7月創業記念日の会員です。益々のご発展をお祈りいたします（5口）

松井 保会員 (株)フォレストホールディングス

明治12年

岡本 浩幸会員 日本生命保険(株)

明治22年

西野 誠会員 総合警備保障(株)

昭和40年

須藤 礼会員 大分エル・エヌ・ジー(株)

昭和61年

福田 健二会員 (株)マイダス コミュニケーション

平成2年

三笥 博幸会員 西日本電信電話(株)

平成11年

お知らせ

- 7月29日(土)・30日(日) R I 2720地区第39回インターアクトクラブ年次大会
29日 13:00～ 日本文理大学 湯布院研修所
青少年奉仕委員会 西野委員長
- 10月22日(日) 日田ロータリークラブ創立60周年記念式典
16:00～ マリエールオークパイン日田

例会予定

- 7月18日(火) 定款第7条第1節に基づく休会
- 7月25日(火) 上期クラブ協議会(全員協議会)
大分第4グループ吉良ガバナー補佐訪問
新委員長より活動計画発表
- 8月1日(火) 膳所ガバナー公式訪問
- 8月8日(火) 定款第7条第1節に基づく休会
- 8月15日(火) 定款第7条第1節に基づく休会
- 8月22日(火) 通常例会
- 8月29日(火) 通常例会
- 9月10日(日) 野外家族例会(9/5(火)の繰り下げ)
- 9月12日(火) 夜間例会18:30点鐘
ホテル日航大分オアシスタワー3階紅梅の間
- 9月19日(火) 定款第7条第1節に基づく休会
- 9月26日(火) 通常例会

新会員紹介

氏名 須藤 礼 (1959年生まれ)
 職業分類 天然ガス供給
 所属委員会 青少年奉仕委員会 委員
 勤務先 大分エル・エヌ・ジー株式会社
 役職名 代表取締役社長
 所在地 大分市大字青崎4番地1
 勤務先電話 097-522-1900
 勤務先FAX 097-521-7460
 創(開)業年月日 昭和61年7月1日
 趣味 囲碁、将棋、ゴルフ、スキー
 推薦会員 梅林 秀伍会員

週報編集担当者

| | |
|--------|-------|
| 7月25日号 | 船津 英嗣 |
| 8月1日号 | 尾野 文俊 |
| 8月22日号 | 仲摩 和雄 |

家庭集会グループ表

7月10日15時現在

- ◆第1Gr. 7/18(火) 18:30～
オアシスタワー2階「折鶴」
・リーダー 鈴木 ・カウンセラー 高山
・幹事 松本
・メンバー 杉原 澤田 三笥 廣原 大久保
徳高 船津
- ◆第2Gr. 7/26(水) 18:00～
アミュプラザ「屋上ビアガーデン」
・リーダー 山本 ・カウンセラー 岩尾
・幹事 大多和
・メンバー 佐藤洋 緒方 木村
- ◆第3Gr. 8/1(火) 18:30～
・リーダー 麻生 ・カウンセラー 福田
・幹事 日下
・メンバー 馬場 矢野 岡本 吉野 甲斐
- ◆第4Gr. 7/26(水) 18:30～
大分OPA4階
「レストランテクインディチ」
・リーダー 仲摩 ・カウンセラー 橋本均
・幹事 中村
・メンバー 川野 永田 佐藤信 西野 松井
武下 須藤
- ◆第5Gr. 7/28(金) 18:30～
オアシスタワー2階「折鶴」
・リーダー 小野 ・カウンセラー 橋本仁
・幹事 浦川
・メンバー 梅林 阿部 三又 中野 今川
森若 尾野

※会費は後日請求します

例会変更

| クラブ名 | 開催日 | 会場 |
|--------|---------|----------------|
| 大分城西 | 7/12(水) | ホテル日航大分オアシスタワー |
| 別府東 | 7/13(木) | ホテルサンバリーアネックス |
| 大分臨海 | 7/24(月) | ホテル日航大分オアシスタワー |
| 大分1985 | | トキハ会館 |
| 大分東 | 7/27(木) | トキハ会館 |
| 別府東 | | ホテルサンバリーアネックス |
| 大分南 | 7/28(金) | トキハ会館 |
| 大分1985 | 7/31(月) | トキハ会館 |

それこそロータリー

どこであっても やあと言おうよ
 見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ
 遠い時には 手を振り合おうよ
 それこそ □-□-□-ロータリー

事務局

大分市府内町1丁目2-15 トキハ会館4F
 TEL 097 (532) 0611 FAX 097 (532) 8386
 E-mail oitarc@mist.ocn.ne.jp
 ホームページ <http://www.oita-rc.jp/>